

Parece que a nuestros gobernantes no les importa la muerte de los neoespartanos.

“ Instamos fuertemente al ciudadano Gobernador, Alcaldes, Legisladores del CLENE y representantes del sector privado a colaborar con los recursos indispensables para darle continuidad a la labor preventiva que realiza StopVIH en colegios públicos y privados del estado Nueva Esparta. Necesitamos computadoras, videobeam, impresoras, entre otros. ”



Fotografía: cortesía de Jonathan Ledezma.

Según estadísticas facilitadas por la Coordinación Regional del PNSIDA del MPPS, el estado Nueva Esparta registra 1307 casos de VIH/Sida (1985-2008). De estos, 76 casos son niños, niñas adolescentes y jóvenes 0 - 19 años.

La Coordinación Regional SIDA registra más de 288 defunciones conocidas a consecuencias del Sida en la región insular. De acuerdo a las comunicaciones consignadas que reposan en nuestros archivos, hemos tratado de acercarnos al Ejecutivo Regional, a distintos Alcaldes y a los Legisladores del estado Nueva Esparta, con el propósito de solicitar su apoyo con el suministro de recursos financieros indispensables para darle continuidad a la labor preventiva de VIH y Sida que se realiza en beneficio de todos los niños, niñas, adolescentes, jóvenes y adultos del estado Nueva Esparta.

A pesar de los constantes llamados de atención y apoyo a colaborar con la lucha contra el Sida a través de diversos medios de comunicación, a la fecha de hoy, no se ha recibido apoyo de ningún representante del sector público del estado Nueva Esparta. Parece que a nuestros gobernantes no les importa la muerte de los neoespartanos. La debilidad de los sistemas sanitarios impide que se acelere el acceso a algunos servicios relacionados con VIH en algunos países, al mismo tiempo el Sida ha puesto una carga para los ya de por sí débiles sistemas sanitarios. “No debemos culpar a los programas

“ Debemos asegurarnos que haya un compromiso financiero para responder al sida. El proporcionamiento de recursos no llega donde realmente se necesita. ”

¿Qué debo hacer si el resultado es positivo?

Los resultados de la prueba de detección de anticuerpos contra VIH están listos... y el suyo resultó positivo... ¿Qué debería hacer? Hay muchas cosas que puede hacer para mantenerse saludable y mejorar su calidad de vida.

Te recomendamos que busques apoyo emocional, es muy importante porque rompe con el aislamiento. Tus familiares y amigos te apoyarán más de lo que te imaginas, la decisión de contarselo a alguien es sólamente tuya.

Consulta a tu médico y hazle preguntas para que aclares todas las dudas que puedes tener.

No abandones el tratamiento antirretroviral.

¿A quién contactar si su resultado es positivo?

En el estado Nueva Esparta, usted puede contactar a:

- Coordinación Regional SIDA del MPPS, ubicada en el Hospital Luis Ortega (0295) 263-0291.
- Fundación AMARE ubicada en la calle Tubores, c/calle Malavé.
- Organización StopVIH ubicada en el Centro Médico Asistencial Dr. Vinicio Bracho Vera, Pampatar. (0412) 093-2924 info@stopvih.org www.stopvih.org